

2022年9月5日

各 位

岡本無線電機株式会社  
おおとり株式会社

### 弊社社員の新型コロナウィルス感染について

9月2日（金）に弊社社員1名が新型コロナウィルスに感染していることが判明いたしました。お取引先様と社員の安全確保並びに感染拡大防止及び事業継続のため、関係機関と密に連携し、全力を上げて対応を進めて参ります。お取引先様及び関係者の皆様には何卒ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

#### 1、概要

東京営業所の従業員

##### ①症状・経過

9月2日（金） 37.7°Cの発熱と喉の違和感発症。  
医療機関受診し、新型コロナウィルス陽性と判明。

##### ②社内接触者について

弊社独自の調査の結果、当該社員と接触のあった社員はいないと判断しております。

※感染した弊社社員の海外渡航歴はございません。

※患者とその御家族の人権尊重、個人情報保護のご理解をお願い申し上げます。

#### 2、対応

感染者に関しては、保健所の指示に従い、適切な対応をして参ります。

また、従来から実施しております手洗い、手指消毒、マスク着用の励行、共用部分の定期消毒、時差出勤の奨励、出勤前の体温測定、国内外出張の制限、Web会議の積極的利用による直接面談の抑制等の対策は、引き続き実施し、感染予防に努めて参ります。

以上